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SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00030            DEL  25/05/2015 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI SEDUTA CONSILIARE DEL 25 MAGGIO 2015 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 25 del mese di maggio,alle ore 12:00 con continuazione nei locali 

della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  MORETTI SIG. GIOVANNI 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti. 

Totale presenti: n. 10  su n. 10 consiglieri assegnati  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



COMUNICAZIONI DEL  25  MAGGIO 2015 

In apertura del Consiglio, il Presidente, alcuni Consiglieri ed ospiti istituzionali hanno effettuato 

comunicazioni diverse. 

Tutte le comunicazioni sono state riportate su fono-registrazione, la cui trascrizione è parte 

integrante dell’atto 

 

 



Preliminari :  
Parla i l  Direttore ing.  Nitt i :  Consigl ier i  present i  9 ,  compreso i l  Presidente,  
consigl ier i  assent i  2.  La seduta è val ida. Presidente, prego.  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Al lora,  passiamo al  pr imo punto al l 'ord ine 
del  giorno.. .  Prego consigl iere Ranier i .  
Parla Ranieri  (Movimento Schittull i ) :  Presidente, chiedo l 'ant ic ipazione del  
punto n.6 al l 'ordine del  giorno, le comunicazioni ,  non solo in base al  
regolamento ma anche come consuetudine ormai  acquis i ta,  a prescindere 
dal l 'ordine del  gio rno. Chiedo, se necessario,  che la r ichiesta venga messa ai  
vot i .  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Al lora,  mett iamo in votazione la r ichiesta  di  
ant ic ipazione del  punto n.  6  al l 'ord ine del  g iorno , le comunicazioni .  Chi  è 
favorevole? 8 Favorevol i  (Ranier i ,  Cassandra, De Stasio,  Sasanel l i ,  Noviel lo ,  Di  
lauro, Morett i ,  Sasanel l i ) .  Chi  è contrar io? 1  contrar io (Lomoro).  Chi  s i  ast iene? 
Nessuno. Quindi ,  ant ic ip iamo i l  punto n.6  al l 'ordine del  giorno, le comunicazioni .  
Punto n. 6 (sei ):  
-  Comunicazioni .  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Sono aperte le comunicazioni .  Chi  vuole 
intervenire? Prego consigl iere Sasanel l i .  
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Presidente, volevo del le r isposte in r i fer imento al le 
domande poste nel l 'u l t imo Consigl io,  in  r i fer imento ai  contrat t i  dei  campi sport iv i  
d i  Torr icel la e a l la quest ione del la chiusura del l 'anagrafe.  Grazie.   
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Consigl iere,  per quanto r iguarda  i  campi  
sport iv i  d i  Torr icel la,  Non ci  è pervenuto.. .  E '  stato indet to un regolare bando, da 
informazioni  acquis i te,  tenendo presente Consigl iere,  che i l  campo di  Torr icel la 
è tra. . .  Lei  s i  r icorderà, l 'assessore Brandi  c i  ha mandato una comunicazione in 
cui  c i  chiedeva: quest i  sono i  beni ,  s iete interessat i ,  noi  abbiamo inser i to i  campi  
di  Torr icel la,  che non sono nel la nostra disponibi l i tà,  ma sono diret tamente del  
Comune di  Bar i ,  se s i  r icorda, noi  abbiamo inviato anche una nota, chiedendo 
che i  campi di  Torr icel la,  così come per i l  campo di  Palese e quel lo di  San Pio,  
r ientrassero.. .  Insistendo su l  nostro terr i tor io. . .  E at tendiamo r isposte in ordine a 
questo. Quindi ,  noi  informazioni  di ret te,  per quanto r iguarda i  campi di  
Torr icel la,  uf f ic ia lmente non ne abbiamo. Da informazioni  acquis i te,  io sto 
chiamando r ipetutamente l 'assessore Brandi ,  per i  due motivi  che le i  mi  ha 
sottol ineato, e ho qualche di f f icol tà a r int racciar lo,  sarà oberato. . .  Sabato 
avevamo anche una manifestazione e non è venuto in qual i tà di  v icesindaco,  
quindi  andrò d iret tamente.. .  Volevo le due r isposte che le i  mi sol leci tava,  in  
ordine al  contrat to,  r ipeto,  da informazioni  acquis i te,  le i  venne ins ieme con noi ,  
sul  posto con l 'assessore ai  lavor i  pubbl ic i  Galasso, i l  quale c i  r i fer iva che era 
stato esperi to un regolare bando, a cui  aveva partecipato i l  CSI,  e sembrerebbe,  
par lo con i l  condiz ionale,  perché non ho i  documenti ,  par lo da avvocato,  mi 
piacerebbe vedere i  documenti ,  ho chiesto documentazione r iguardante,  e la 
sottoporrò al l 'at tenzione di  tut t i  i  consig l ier i ,  come è giusto che sia,  perché tut t i  i  
beni  che insistono sul  te rr i tor io Municipale,  devono essere nel la nostra 
disponibi l i tà!  E dobbiamo essere in grado di  dare r isposte ai  c i t tadini ,  perché 
non è l 'unica Consigl iere,  c i  sono anche al t re società sport ive che hanno chiesto 
informazioni  per pervi  accedere, per poterne u sufrui re,  e noi  non siamo in grado 
di  dare informazioni  precise,  perché non abbiamo né questo benedetto bando,  
né la convenzione,  Ripeto, s to avendo di f f icol tà a contattare l 'assessore Brandi ,  
anche per la quest ione anagrafe,  ma sopratut to. . .   
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  la  quest ione del l 'anagrafe è molto importante, tant 'è vero 
che ho par lato con Decaro,  Decaro mi ha passato a Tomasicchio. . .  Questo 
s ignore, questo assessore, chi  lo  ha nominato? Non ha nemmeno i l  coraggio di  
r ispondermi al  te lefono, perché mi d oveva dare del le r isposte. . .  Domenica si  
vota!  Molt i  anziani  che stanno sul  nostro terr i tor io,  hanno bisogno del  dupl icato 



del la tessera elet torale!  Io lo sto chiamando da stamatt ina, ma evidentemente 
non gl i  garbo. . .  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Consigl iere,  al  termine del  Consig l io,  
insieme lo chiamiamo.  
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Almeno domenica, l 'anagrafe di  San Pio deve restare 
aperta!  Grazie.  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Consigl iere,  chiamiamo insieme, al t r iment i  
faccio una nota uf f ic ia le. . .  
Alle ore 12.22 entra i l  consigliere Romano (presenti  10)  
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Perché, anche se uno vuole dare una mano di  a iuto ad un 
anziano, s iamo costret t i  a venire qui ,  fare un dupl icato,  fare la fotocopia dei  
documenti . . .  Non vedo i l  mot ivo de l la chiusura di  questa anagrafe a San Pio!  Già 
st iamo senza ist i tuz ioni !  Adesso anche questo!  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Consigl iere,  è una del le quest ioni  per le 
qual i  i l  Munic ipio non è stato informato. Quindi ,  la sua polemica è anche la mia,  
la faccio mia, e ha perfet tamente ragione.  Se non ho una r isposta verbale,  
esauriente,  dal l 'assessore, io farò una nota uf f ic ia le,  chiedendo 
provvisor iamente per le elez ioni  del  31 maggio e successivamente per sapere 
qual  è la reale dest inazione del l 'u f f ic i o anagrafe,  perché so che lo sportel lo non 
è ef f ic iente al  100%...  Non fa nemmeno l 'ordinar io!  Fornisce dei  serviz i . . .  Tant 'è 
vero, che mol t issimi  amici  d i  San Pio,  sono costret t i  a scendere a Santo Spir i to 
per tut to i l  resto.   
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Fino a poco tempo fa,  c 'era un sett imo l ivel lo,  poi  questo 
è andato in pensione, e hanno lasciato un quarto l ivel lo,  perché f ino a quando 
c 'era un sett imo l ivel lo,  l 'anagrafe funzionava, da quando hanno messo solo un 
quarto l ivel lo. . .  Tant 'è che io feci ,  andai  personalmente da Raval lese, lo hanno 
aperto martedì e giovedì . . .  Ora ho visto che hanno smontato parecchie cose,  
anche i  condiz ionator i ,  quindi  vuol  dire che la vogl iono chiudere! Almeno 
facessero passare la campagna elet torale!  
Parla i l  Presidente (Lista  Moretti ) :  Abbiamo i l  d i r i t to di  sapere qual  è i l  dest ino 
di  un uf f ic io sul  nostro terr i tor io.   Abbiamo noi  i l  d i r i t to  di  sapere, loro i l  dovere 
di  comunicare.. .  
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Tenga presente che al  d i  là del  passaggio a l ivel lo,  caro 
presidente, s iamo ol t re 10.000 persone, f ra Torr icel la,  San Pio,  Matarrese,  
Cat ino e Al tro,  s iamo ol t re 10.000 persone!  
Alle ore 12.24 entra i l  consigliere Di  Siena (presenti  11)  
Spero di  essere stato esauriente,  vediamo insieme la qu aest io,  perché Brandi  mi  
doveva dare not iz ie. . .  Tant issime.. .  Ci  sono si tuazioni  di  emergenza abi tat iva.. .  
Ci  sono una ser ie di  sfrat t i  esecut iv i ,  a cui  doveva darmi r isposta in qual i tà di  
Presidente, non di  avvocato.. .  
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Però, visto e considerato che Decaro mi ha da to la 
possibi l i tà  di  mettermi  in contatto con Tomasicchio,  una vol ta l 'ho chiamato,  
perché lu i  non ha la sfacciataggine di  r ispondere, ha visto i l  mio numero e non 
r isponde,  lo fa solo sotto la campagna elet torale!  Consigl iere,  lo farà i l  
Presidente! D'accordo? Grazie.  Ci  sono al t re comunicazioni? Prego consigl iere 
Noviel lo.  
Parla Noviello (P.D.) :  Al lora,  dato che sì  par lava del l 'assessorato patr imonio,  io  
vorrei  che e i l  presidente sol leci tasse per quanto r iguarda i l  bando di  gest ione 
del  lasci to Garofalo,  dato che noi  come commissione, in col laborazione con i l  
Presidente, abbiamo scr i t to al l 'assessore,  abbiamo sol leci tato,  diverse vol te 
s iamo andat i  in assessorato a par lare con lu i ,  e c i  aveva detto che nel  gi ro d i  
poco tempo, sarebbe arr ivato i l  bando in giunta. Quindi ,  io vorrei  sapere se 
ef fet t ivamente i l  bando è arr ivato in giunta,  oppure dobbiamo attendere. 
Seconda comunicazione, dato che oggi ,  come ordine del  giorno, abbiamo 
l 'approvazione del la consul ta municipale e quindi  dic iamo una partecipazione  del  
c i t tadino a quel la che è l 'at t iv i tà amministrat iva,  io vorrei  r isol leci tare i l  r ipr is t ino 



del le bacheche pubbl iche, perché comunque dato che, la piat taforma del  
Municipio,  te lematica on - l ine,  non è ancora at t iva,  perfet tamente funzionante,  
cerchiamo di  rendere partecip i  anche nostr i  c i t tadini ,  per  quel l i  che sono almeno 
gl i  avvis i  pubbl ic i ,  contando che non tut t i  sono ancora prat ic i  del  s istema 
telematico del  Munic ipio.  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Tenendo conto che andiamo in 
approvazione anche del la consul ta,  anche una forma di  pubbl ic i tà,  c i  servi ranno 
le bacheche, non sol tanto per pubbl ic izzare telematicamente,  perché non tut t i  
accedono per via te lematica, ma le bacheche servi ranno a far  presente ai  
c i t tadini ,  che ci  sarà la consul ta e potran no partecipare. Prego consigl iere De 
Matteo.  
Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Io condivido appieno i l  d iscorso fat to sul le 
bacheche,  io direi  d i  implementare quel le pubbl iche, che propr io non ce ne sono,  
a prescindere dai  cost i ,  però vogl io sotto cert i  aspe tt i ,  a l  d i  là del l 'aumento del  
numero del le bacheche, vogl io sof fermarmi su un al t ro aspetto,  perché la f inanza 
imposi t iva del  Comune, può imporre a questo punto, al l 'uf f ic io di  ragioneria,  che 
le spese di  af f iss ione che necessariamente entrano nel le casse  comunal i ,  
possono essere diversi f icata a secondo dei  5 Municipi .  Mi rendo con to che la 
cosa non è faci le,  però la proposta potrebbe essere e dic iamo così  percorr ib i le  
se s i  va ad individuare i l  centro di  costo per ogni  Municipio,  per quanto r iguarda 
i l  serviz io af f iss ioni .  Io r i tengo a questo punto, che la proposta va bene, la 
dobbiamo incrementare come numero.. .  Quindi  prat icamente. . .  Non saprei  se 
adesso sono dat i  in  af f idamento, t ipo la Gestor. . .  Tipo qualcuno che chiaramente 
s i  inser isce in questa  t rat tat iva.. .  Però, se sono di  d iret ta competenza comunale,  
è giusto che venga aumentato i l  numero dei  post i  dove è possibi le l 'af f iss ione 
pubbl ica. E nel lo stesso tempo, la r ichiesta,  poi  vedremo come fare, la facciamo 
passare at traverso le commissioni ,  vedia mo di  studiarcelo bene. . .  Però , è ovvio,  
la cosa più interessante,  e anche intel l igente, secondo me, è fare in modo che 
quel  serviz io,  i l  costo di  quel  serviz io,  vada a f in i re nel la gest ione del  patr imonio 
monetar io del  V Municipio.  Questo è tut to.  
Parla i l  Presidente (Lista Morett i) :  Quindi ,  eventualmente possiamo, la 
commissione competente in questo caso.. .  Consigl iere Noviel lo,  è la sua per una 
eventuale implementazione del le bacheche e quant 'a l t ro,  se potete come 
commissione prevedere un aumento, una implementazione, un migl ioramento,  
una commissione congiunta.. .  Eventualmente i  due President i  Romano e 
Noviel lo,  se avete la bontà di  concordare una commissione congiunta,  così 
possiamo par lare di  questo e di  eventualmente d i  a l t ro.  Ci  sono al t r i  intervent i ? 
Prego consigl iere Cassandra.   
Parla Cassandra (F.I . ) :  Volevo sottoporre al l 'at tenzione del  Presidente e dei  
Consigl ier i ,  chiedo la possibi l i tà di  poter invi tare,  almeno una vol ta al  mese,  
l ' ispet tore del l 'AMIU, quel lo che ha competenza di  quest 'ar ia.  Int anto per 
chiedere come si  svolge i l  lavoro in quest 'area, nel  V Municipio,  e per poter dare 
anche del le indicazioni  in r iguardo a tut ta una ser ie di  s i tuazioni  che si  vengono 
a creare, magari  g iornalmente, di  aree che effet t ivamente. . .  Io personalmente ho 
chiamato più vol te,  s ia l 'AMIU, s ia i l  Presidente Grandagl iano e al t r i  addett i ,  ma 
senza aver nessuna r isposta.. .  Perché ci  sono tut ta una ser ie di  zone, che 
vengono trascurate,  e quindi  sarebbe , secondo me,  propr io opportuno poter  
invi tare,  a lmeno una vol ta al  mese, l ' ispettore che si  occupa di  quest 'area, per 
poter indicare personalmente, per avere del le r isposte.  Grazie.   
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Una vol ta al  mese mi sembra eccessivo,  

perché non sappiamo i l  serviz io come viene svol to,  anche d al lo s tesso ispettore 
o capo zona. Sempre d' intesa, quindi  la commissione competente, in questo 
caso, può essere oggetto del la commissione congiunta di  quest i  argomenti ,  che 
hanno.. .  (****)  Sì ,  però c i  d issero che era mol to sui  generis,  che andava anche 
da parte loro implementato un pochett ino, che aveva una vis ione un po'  gener ica 
di  intervento, non era ben speci f ico. . .  E s iccome un incontro lo at tendiamo da 



molto tempo.. .  (****)  Un intervento. . .   Eventualmente, in pr ima battuta possiamo 
chiamare o lo stesso Grandal iano, o l ' ingegner Ventrel la,  i l  mart i re del l 'AMIU 
barese, che è sempre disponibi l iss imo, per sent i re. . .  Ecco, approf i t t iamo del la 
presenza del la Capitano Pietro Pistone.. .  Ci  sarebbe anche.. .  In r isposta al la 
sua, sul  quesi to del la vol ta scorsa,  c 'è stato un intervento, ier i  sul  lungomare.. .  
Se i l  Capi tano s i  af faccia. . .  Ci  compl iment iamo.. .  E'  vero che ier i  la giornata non 
era bel l iss ima, però c 'erano tant i  ambulant i ,  e volevo dar meri to al  Capi tano 
Pistone, grazie del la presenza, ier i  abbiamo.. .  Posso dire,  fu ogget to di  
d iscussione la sett imana scorsa, del la r ichiesta di  un intervento più incis ivo da 
parte dei  v ig i l i  urbani ,  per gl i  ambulant i ,  ier i  ho potuto vedere in pr ima battuta,  
in pr ima persona, un vostro intervento,  quel lo che dicevamo, p revent ivo da parte 
dei  v ig i l i .  C'era un'autovettura e 3 vigi l i ,  che hanno fat to ier i  un serviz io di  
prevenzione, quel lo che abbiamo sempre detto,  che ovviamente l ' intervento 
repressivo a vol te può creare non pochi  problemi,  anche di  ordine pubbl ico.  
Invece,  un serviz io prevent ivo, come ho visto ier i ,  non c 'era molta af f luenza,  
però c 'èra un gruppo mol to nutr i to di  extracomunitar i  abusivi ,  pront i  ad 
intervenire,  e grazie al l 'opera prevent iva vostra,  ier i  ho potuto notare, sono 
passato, non c 'è stato nessun intervento.  Ora, noi  infat t i ,  casualmente,  
volevamo chiederle la sua disponib i l i tà per un incontro per domani,  come 
avevamo detto,  per eventualmente  concordare s ia gl i  in tervent i  sul  terr i tor io,  in  
vista del l 'estate,  che r ichiede un massiccio intervento, e s ia come organizzarc i  
in vis ta del le var ie at t iv i tà d i  spettacolo,  che ci  saranno sul  terr i tor io in estate,  
per non mettere in di f f ico l tà i  v ig i l i  urbani  nel  serviz io.  Se domani i l  Capi tano 
avrà disponibi l i tà per poterci  incontrare, c i  incontr iamo tut t i  in sieme, possiamo.. .  
Visto che c 'è stata la r ichiesta del  consigl iere Cassandra, ed è un'esigenza di  
tut t i  noi ,  se i l  Capi tano domani è disponibi le,  d iamo un orar io e insieme, 
compat ibi lmente con i  suoi  impegni ,  possiamo vederci .  Prego Consigl iere. . .  Non 
vorrei  t rat tenere i l  Capi tano che è venuto casualmente,  non vorrei  t rat tener lo!  
Parla Romano (P.D.) :  Volevo dir t i ,  che noi  in  un verbale del la sett imana scorsa,  
abbiamo già. . .  Perché è stato fat to un incontro col  comandante Palumbo, dal la 
quale noi  dobbiamo formalmente invi tar lo con i l  comandante Donat i ,  propr io per 
programmare in una r iunione monotematica,  propr io che ci  è stata r ichiesta,  
quindi  lu i  aspetta una let tera,  che noi  faremo, e te la passeremo, con te 
presente,  Diret tore,  è stata già avanzata quest a cosa.. .   
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  I l  nostro referente terr i tor ia le è i l  capi tano 
Fusano, che è in convalescenza, i l  reggente in questo per iodo, abbiamo la 
fortuna di  avere un nostro compaesano, che conosce i l  problema.. .  
Parla Romano (P.D.) :  I l  comandante Donat i ,  che è i l  dest inatar io del la nostra 
let tera,  sarà presente.. .  Lui  g i rerà la let tera. . .   
Parla i l  Capitano Pistone :  In vi r tù di  questa s i tuazione, io qualche giorno fa,  
anzi ,  propr io ier i ,  ho par lato con i l  dot t .  Palumbo, e ho esposto i l  problema del  
lungomare, cosa che effet t ivamente non può essere contrastata con l 'ausi l io  di  
una sola pattugl ia,  anzi  andrebbe fat to un intervento abbastanza radicale,  o 
per lomeno di  deterrenza per eventual i  s i tuazioni  future. Questo verrà fat to 
s icuramente dopo le elezioni .  Quindi  noi  abbiamo comunque concordato, con 
l 'ausi l io  del la pol iz ia giudiz iale,  insieme al la amministrat iva e al la annona, 
possibi lmente con qualche pattugl ia del la guardia di  Finanza, in modo tale da 
poter fare un'azione repressiva abbastanza consistente, in modo da sequestrare 
e dare un messaggio di  legal i tà,  s ia a i  c i t tadini ,  s ia agl i  stessi  extracomunitar i  
che abi tualmente occupano i l  lungomare di  Santo Spir i to.  Quindi ,  penso che al  d i  
là del le. . .  Si  può concordare una cosa del  gene re. Grazie.  
Parla Cassandra (F.I . ) :  Volevo solo r icordare al  Capi tano,  che questo problema 
è un cancro che abbiamo da vent 'anni !  Magari  se domani ne r iuscissimo a 
par lare. . .  A t rovare una soluzione. Grazie.  



Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Non trat tengo ul ter iormente i l  Capi tano, e la 
r ingrazio tant issimo. Ci  sono al t r i  intervent i? Passiamo ad esaminare gl i  a l t r i  
punt i  a l l 'ordine del  giorno.  

 
 
 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

08/06/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 08/06/2015 

 Il Direttore di Municipio 

Vito Nitti 
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                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 
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Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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